

ZONE

Melawan Lupa, Berkat Rachmansyah Ismail Terbayarkan Utang ke Gukon dan Nakes di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.ZONE.CO.ID

Nov 9, 2024 - 07:07



Cabup Paslon 4 Rachmansyah Ismail mantan Pj Bupati Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Tak bisa di pungkiri di masa menjabat kurang lebih 9 bulan sebagai Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail, banyak melakukan gebrakan luar biasa untuk kemajuan Bumi Tepeasa Moroso dan untuk kesejahteraan masyarakat Morowali.

Adalah yang paling terngiang sampai saat ini soal utang Pemkab Morowali saat itu kepada Guru Kontrak (Gukon) selama 5 bulan, belum dibayarkan oleh pemerintahan masa lalu yang nilainya mencapai sebesar Rp.12.205.760.000.

Tidak butuh waktu lama, saat itu hari pertama masuk berkantor, Senin (02/10/2023), Rachmansyah Ismail langsung mengurus hak para Gukon yang selama dikeluhkan para pahlawan tanpa jasa itu dan saat itu juga Rachmansyah Ismail memerintahkan Kadis Pendidikan Morowali untuk segera memproses dan membayarkan hak Gukon.



"Alhamdulillah, saat itu terbayarkan hak kami (Gukon) walaupun baru 4 bulan. Meskipun saat itu tidak semua terbayarkan tapi kami merasa legah dan berterimakasih kepada bapak Rachmansyah sebab yang diharapkan telah keluar dan pada akhirnya semua hak kami dibayarkan," tutur salah satu Gukon kepada wartawan media ini di Bungku yang namanya enggan disebutkan, Jumat malam (09/11/2024).

"Sekali lagi, kami ucapkan terimakasih kepada bapak Rachmansyah Ismail semoga segala niat baik beliau di kabulkan dan kembali menahkodai Morowali," ujarnya menambahkan diamini para rekannya.

Begitupun utang ke Tenaga Kesehatan (Nakes) yang nilainya mencapai Rp. 4.210.528.571, hak para Nakes sudah masuk setahun tak kunjung dibayarkan oleh kepemimpinan masa lalu, nanti setelah Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail baru terbayarkan tanpa banyak embel-embel.

Kala itu, Direktur RSUD Morowali dr. Agus As Partang yang dikonfirmasi sejumlah Wartawan membenarkan sudah merealisasikan pembayaran Insentif Covid-19 Nakes pada Rabu 11 Oktober 2023.

**ADA ORANG BERKELAHI, CARI PAK DUSUN.
ADA SUAMI ISTRI RIBUT, CARI PAK DUSUN.
ADA ORANG SAKIT, CARI PAK DUSUN.
ADA ORANG KAWIN, CARI PAK DUSUN.
HAMPIR SEMUA URUSAN, CARI PAK DUSUN.**

**KAMI ADA Rp. 1 - 3 MILYAR
PERDESA PERTAHUN**

**KAMI PUNYA Rp. 100 JUTA
PERDUSUN PERTAHUN**

**SUPAYA MASYARAKAT DI DESA, DI DUSUN
BISA LEBIH MAJU DAN SEJAHTERA.**



“Iya kita sudah realisasikan pembayaran tersebut yang merupakan tindak lanjut atas perintah Pak Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail untuk segera merealisasikan pembayaran dana Insentif Covid-19 Nakes,” ungkap dr Agus As Partang.

Dari penjelasan yang diberikan, seluruh insentif Covid Nakes telah dibayarkan ke semua tenaga kesehatan selama 1 tahun terhitung sejak bulan Januari-

Desember 2023 dengan rincian sebagai berikut;

Bulan Januari 87 orang.

Bulan Februari 153 orang.

Bulan Maret 148 orang.

Bulan April 124 orang.

Bulan Mei 83 orang.

Bulan Juni 5 orang.

Bulan Juli 5 orang

Bulan Agustus 100 orang.

Bulan Sep 83 orang.

Bulan Oktober 84 orang.

Bulan November 114 org.

Bulan Desember 103 org.

"Total keseluruhan insentif Covid Nakes yang dibayarkan senilai Rp. 4.210.528.571 yang mana sebelumnya sempat kita hitung senilai Rp.4,5 Milyar tapi setelah diverifikasi dan di hitung ulang ada pengurangan sekitar Rp 300 juta dibayarkan sesuai jasa para Nakes itu sendiri," terangnya.



Atas kinerjanya itu, tak heran Rachmansyah Ismail yang maju sebagai Calon Bupati Morowali berpasangan Harsono Lamusa mendapatkan banyak dukungan dari berbagai kalangan berharap Paslon Nomor 4 itu yang akan menahkodai Morowali periode 2024-2029.

"Kita berharap Pak Rachmansyah Ismail kembali memimpin Morowali, kinerja beliau termasuk wakilnya Harsono Lamusa sudah teruji dan terbukti. Mereka tak perlu diragukan lagi, sudah ada prestasi nyata membangun daerah, kita ingin pemimpin yang betul-betul punya niat membangun Morowali ini lebih maju dan hebat," ucap Jamal warga Morowali.

(PATAR JS)